



PROJET PASTORAL

ACCUEILLIR TOUS LES ENFANTS DANS LE RESPECT DE LEUR DIVERSITE

Chaque enfant, ainsi que sa famille, est accueilli dans son intégrité par tous et par chacun dans le respect de sa diversité d'origine, d'opinion, de croyance et de pratique religieuse. Ses capacités et ses compétences comme ses difficultés, petites ou grandes, morales ou physiques, sociales ou scolaires, sont prises en compte pour que l'enfant puisse prendre conscience de sa valeur et trouver sa place.

L'établissement St Amand est un lieu privilégié pour promouvoir un climat fraternel, fondé sur le respect mutuel des personnes, entre les enfants, mais aussi entre les enfants et les adultes qui les encadrent.

L'établissement St-Amand est un lieu où la communauté éducative reconnaît chacun comme personne, comme frère en Jésus Christ.

GRANDIR A LA LUMIERE DU CHRIST

Chaque enfant se voit proposer un éveil à la foi au sein de sa classe. Chaque classe vit des temps de réflexion et d'échanges en s'appuyant sur les grandes fêtes liturgiques. Cette annonce de la Bonne Nouvelle se vit aussi au sein de la communauté avec une célébration de rentrée pour accueillir tout le monde, une célébration de Noel pour fêter la naissance de Jésus Christ, un chemin de croix pour Pâques et une célébration de fin d'année. D'autre part, des messes sont proposées certains vendredis matins à 8h pour les volontaires.

Enfin, à partir du CE2, l'enfant qui le souhaite, peut se préparer aux sacrements (baptême, première communion, profession de foi, confirmation). Le catéchisme est proposé en lien avec la fraternité St Thomas Becket, le jeudi de 12h à 13h, les enfants sont encadrés par des enseignantes volontaires.

DEVENIR UN HOMME RESOLUMENT TOURNE VERS UN AVENIR D'AMOUR

Chaque enfant est invité à vivre les valeurs évangéliques dans les petites choses du quotidien, en apprenant le difficile chemin du pardon dans la cour ou dans la classe, en aidant son camarade, en écoutant l'autre...

Il apprend à devenir un citoyen du monde en partageant avec les plus démunis par des actions telles que des collectes de jouets ou de boîtes cadeaux sur le temps de l'Avent, des opérations « bols de pâtes » sur le temps de carême..

L'école St-Amand veut ainsi cultiver la notion de générosité, de solidarité et de partage.